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N° de lot et à consommer de préférence avant fin : voir sur la boîte 
Batch n° and Best before end : see the packaging
Format: MM / AA (MM / YY)
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ECrème de riz complet (Oryza Sativa L.) en poudre biologique (50%), concentrat de 

protéines sériques natives du lait (WPC) non instantanéisé (41%) cacao maigre en 
poudre biologique (7%), arômes, inuline (<1%), β-galactosidase (lactase), Bacillus 
coagulans (<1%), édulcorant : sucralose... et c’est tout.

Organic whole grain rice (Oryza Sativa L.) powder (50%), non-instant native whey 
protein concentrate (WPC) (41%), organic lean cocoa powder (7%), flavors, inulin (<1%), 
β-galactosidase (lactase), Bacillus coagulans (<1%), sweetener : sucralose... and that’s it.

Conçu par 
des sportifs 
pour les besoins 
des sportifs

WHEY NATIVE 

AUGMENTATION MASSE MUSCULAIRE

GLUCIDES DE QUALITÉ

Designed by athletes 
for athletes

NATIVE WHEY

MAINTAIN MUSCLE MASS

QUALITY CARBOHYDRATES

1
10

kilogramme | kilogram
portions | servings

LEAN GAINER NATIVE WHEY & CREAM OF RICE

CHOCOLATE

1 KG Poids net | Net weight

Conseils d’utilisation : Mélanger 100 g (environ 5 doseurs) dans 300 ml d’eau. 
Les femmes enceintes et allaitantes sont invitées à prendre l’attache d’un 
professionnel de santé avant toute complémentation. Déconseillé aux 
enfants et adolescents. 
Dosage: Mix 100g (approx 5 scoops) in 300 ml of water. Pregnant and breast-
feeding women are advised to consult a health professional before taking 
any supplements. Not recommended for children and adolescents.

LEAN GAINER 
WHEY NATIVE 
ET CRÈME DE RIZ 

À utiliser dans le cadre d’une alimentation variée et équilibrée et d’un mode de vie sain. À conserver au sec, à l’abri de la chaleur, de la lumière. 
ALLERGÈNES : Pour les allergènes, voir les ingrédients en gras. Certificats et analyses sur www.nutrimuscle.com. Ce produit a été développé et fabriqué 
conformément aux exigences de la norme NF EN 17444 à la date de production du lot. Produit fabriqué dans un atelier utilisant des allergènes (lait, œufs, 
céréales, poisson, mollusques et crustacés).  To be used as part of a balanced and diversified diet and a healthy lifestyle. Store in a dry place, away from 
heat, light. ALLERGENS: For allergens, see ingredients in bold. Certificates and analyses on www.nutrimuscle.com. This product has been developed and 
manufactured in accordance with the requirements of standard NF EN 17444 on the date of production of the batch. Manufactured product in a factory 
using allergens (milk, egg, gluten, fish, molluscs and crustaceans).

Association de notre whey native à microfiltration céramique et de crème de riz en 
poudre biologique. Recommandé pour les personnes ayant un objectif de prise de 
masse musculaire. La microfiltration céramique est la dernière technologie qui permet 
d’obtenir une whey native de qualité supérieure avec un excellent aminogramme. 
A combination of our native ceramic microfiltration whey and organic cream of 
rice powder. Recommended for people aiming to build muscle mass. Ceramic 
microfiltration is the latest technology for obtaining high-quality native whey with an 
excellent aminogram.

COMPOSITION NUTRITIONNELLE  |  NUTRITION FACTS

ING.

*A
R

 : A
p

p
o

rts d
e

 ré
fé

re
n

ce
 p

o
u

r u
n

 a
d

u
lte

-typ
e

 (8
4

0
0

k
J/20

0
0

kca
l), **U

FC
 : U

n
ité

 Fo
rm

a
n

t C
o

lo
n

n
ie

s
*R

I : R
e

fe
re

n
ce

 in
ta

ke
 fo

r a
n

 a
ve

ra
g

e
 a

d
u

lt (8
4

0
0

k
J / 20

0
0

kca
l), **U

FC
 : C

o
lo

n
y Fo

rm
in

g
 U

n
it

100 G

1580 kJ
375 kcal
4,04 g
2,29 g
44,53 g
3,43 g
3,43 g
37,41 g
0,73 g 
2,4x10^8 
UFC**

19%

6 %
11 %
17 %
4 %

75 %
12 %

Énergie | Energy

Matières grasses | Fat
Dont acides gras saturés | Of which saturates
Glucides | Carbohydrates
Dont sucres | Of which sugars
Fibres | Fibres
Protéines | Proteins
Sel | Salt
Bacillus coagulans

AR* | RI*
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N° de lot et à consommer de préférence avant fin : voir sur la boîte 
Batch n° and Best before end : see the packaging
Format: MM / AA (MM / YY)
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ECrème de riz complet (Oryza Sativa L.) en poudre biologique (50%), concentrat de 

protéines sériques natives du lait (WPC) non instantanéisé (42%), arômes vanille 
(7%), inuline (<1%), β-galactosidase (lactase), Bacillus coagulans (<1%), édulcorant : 
sucralose... et c’est tout.

Organic whole grain rice (Oryza Sativa L.) powder (50%), Non-instant native whey 
protein concentrate (WPC) (42%), vanilla flavors (7%), inulin (<1%), β-galactosidase 
(lactase), Bacillus coagulans (<1%), sweetener : sucralose... and that’s it.

Conçu par 
des sportifs 
pour les besoins 
des sportifs

WHEY NATIVE 

AUGMENTATION MASSE MUSCULAIRE

GLUCIDES DE QUALITÉ

Designed by athletes 
for athletes

NATIVE WHEY

MAINTAIN MUSCLE MASS

QUALITY CARBOHYDRATES

1
10

kilogramme | kilogram
portions | servings

LEAN GAINER NATIVE WHEY & CREAM OF RICE

VANILLA

1 KG Poids net | Net weight

Conseils d’utilisation : Mélanger 100 g (environ 5 doseurs) dans 300 ml d’eau. 
Les femmes enceintes et allaitantes sont invitées à prendre l’attache d’un 
professionnel de santé avant toute complémentation. Déconseillé aux 
enfants et adolescents. 
Dosage: Mix 100g (approx 5 scoops) in 300 ml of water. Pregnant and breast-
feeding women are advised to consult a health professional before taking 
any supplements. Not recommended for children and adolescents.

LEAN GAINER 
WHEY NATIVE 
ET CRÈME DE RIZ 

À utiliser dans le cadre d’une alimentation variée et équilibrée et d’un mode de vie sain. À conserver au sec, à l’abri de la chaleur, de la lumière. 
ALLERGÈNES : Pour les allergènes, voir les ingrédients en gras. Certificats et analyses sur www.nutrimuscle.com. Ce produit a été développé et fabriqué 
conformément aux exigences de la norme NF EN 17444 à la date de production du lot. Produit fabriqué dans un atelier utilisant des allergènes (lait, œufs, 
céréales, poisson, mollusques et crustacés).  To be used as part of a balanced and diversified diet and a healthy lifestyle. Store in a dry place, away from 
heat, light. ALLERGENS: For allergens, see ingredients in bold. Certificates and analyses on www.nutrimuscle.com. This product has been developed and 
manufactured in accordance with the requirements of standard NF EN 17444 on the date of production of the batch. Manufactured product in a factory 
using allergens (milk, egg, gluten, fish, molluscs and crustaceans).

Association de notre whey native à microfiltration céramique et de crème de riz en 
poudre biologique. Recommandé pour les personnes ayant un objectif de prise de 
masse musculaire. La microfiltration céramique est la dernière technologie qui permet 
d’obtenir une whey native de qualité supérieure avec un excellent aminogramme. 
A combination of our native ceramic microfiltration whey and organic cream of 
rice powder. Recommended for people aiming to build muscle mass. Ceramic 
microfiltration is the latest technology for obtaining high-quality native whey with an 
excellent aminogram.

COMPOSITION NUTRITIONNELLE  |  NUTRITION FACTS
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100 G

1591 kJ
377 kcal
3,34 g
1,87 g
48,02 g
5,83 g
1,3 g
36,83 g
0,75 g 
2,4x10^8 
UFC**

19%

5 %
9 %
19 %
7 %

74 %
13 %

Énergie | Energy

Matières grasses | Fat
Dont acides gras saturés | Of which saturates
Glucides | Carbohydrates
Dont sucres | Of which sugars
Fibres | Fibres
Protéines | Proteins
Sel | Salt
Bacillus coagulans

AR* | RI*
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